

## Revuelo en la llegada del Rey Carlos III a Australia: Senadora indígena lo confronta en el parlamento

Mundo



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 155
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 45	Puntaje: 3.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/revuelo-en-la-llegada-del-rey-carlos-iii-a-australia-senadora-indigena-lo-confronta-en-el-parlamento\\_5999.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/revuelo-en-la-llegada-del-rey-carlos-iii-a-australia-senadora-indigena-lo-confronta-en-el-parlamento_5999.php)



*Mundo*

*Revuelo en la llegada del Rey Carlos III a Australia: Senadora indígena lo confronta en el parlamento*

**Tensión en la visita del Rey Carlos III a Australia: Una senadora indígena lo desafía en el parlamento.**

## Tensión en la visita del Rey Carlos III a Australia

La visita del Rey Carlos III a Australia se vio marcada por un incidente controversial este lunes durante un evento en el Parlamento de Canberra.

La senadora indígena Lidia Thorpe, representante de Victoria, increpó al monarca al finalizar su discurso, acusándolo de genocidio y demandando la restitución de tierras.

«Cometiste genocidio contra nuestro pueblo», gritó Thorpe, quien añadió: «Dennos lo que nos robaron.

Nuestros huesos, nuestros cráneos, nuestros bebés, nuestra gente.

Destruyeron nuestra tierra.

Queremos un tratado».

Mientras era escoltada por seguridad, continuó con su reclamo: «Esta no es tu tierra.

No eres mi rey».

Este incidente refleja el creciente descontento hacia la monarquía británica, especialmente en un país que busca reconciliarse con su pasado colonial.

La llegada del Rey Carlos y la Reina Camilla no solo estuvo marcada por estas protestas, sino que desde su arribo a Sídney, varios gobernadores políticos optaron por no recibir a la pareja real.

La ausencia de cuatro de estos gobernadores en el Parlamento intensificó la frialdad hacia la visita.

Durante su estancia, la pareja real enfrentó abucheos y silbidos de grupos pro-repubblica, y un manifestante fue arrestado durante su visita al Memorial de Guerra australiano.

La cobertura mediática destacó que, a diferencia de su madre, la Reina Isabel II, y figuras como la Princesa Diana, la visita de Carlos III no generó el mismo entusiasmo ni admiración en la población.

Desde el Palacio de Buckingham, se evitó comentar sobre los altercados; sin embargo, fuentes cercanas indicaron que el Rey y la Reina estaban «profundamente conmovidos» por la bienvenida recibida a lo largo del día.

Esta gira de nueve días marca el primer viaje oficial al exterior de Carlos III desde su diagnóstico de cáncer y pone de manifiesto las complejas relaciones entre el legado colonial y la identidad contemporánea de Australia.

Fuente: Grupo R Multimedio

## Imágenes

# REVUELO EN LA LLEGADA DEL REY CARLOS III A AUSTRALIA: SENADORA INDÍGENA LO CONFRONTA EN EL PARLAMENTO

*Revuelo en la llegada del rey carlos iii a australia senadora indigena lo confronta en el parlamento*

## Tags

*canberra, senadora, controversial, marcada, parlamento, representante, genocidio, colonial, nuestra, gobernadores, australia, incidente*

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Impacto en el herrerismo: la senadora Gloria Rodríguez decide distanciarse del grupo político*

**4.6 \*** *Kechichián desafía: 'Si tiene pruebas, que las presente' y niega vínculos del Fa con campaña sucia contra Ojeda*

**3.6 \*** *Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza*

**4.1 \*** *La lli Escuela de Primavera en Guaviyú: un evento que conquista corazones y fomenta el aprendizaje comunitario*

**4.3 \*** *Universidad abre las puertas a la lli Escuela Latinoamericana de Primavera en Salto*

**4.2 \*** *Frente Amplio evalúa solicitar la invalidación de la adquisición de patrullas oceánicas*

**4.6 \*** *Argentina: Nuevas Medidas de Austeridad Generan Preocupación en la Sociedad*

**3.7 \*** *Graciela Bianchi criticó a Charles Carrera por lo que calificó como*

*"solidaridad con el bolsillo ajeno" en sus recientes declaraciones*

**4.8 \*** *Gloria Rodríguez comunica su separación del Herrerismo y la Lista 71 debido a diferencias internas en la agrupación*

**3.8 \*** *Se avecina un juicio millonario contra la intendencia por la cesión de un terreno privado a una cooperativa*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024